

HÖFLEIN

FF-Fest. Die Freiwillige Feuerwehr Höflein lädt am kommenden Sonntag, den 21. September um 10 Uhr gemeinsam mit der Gemeinde zu ihrem 130-jährigen Jubiläum in ihre Heimstätte in der Limesstraße 8. Nach einer Festmesse und der Segnung des neuen Kleinlöschfahrzeuges der Feuerwehr durch Pater Adam Konopka beginnt das gemütliche Zusammensein bei Frühschoppen und Mittagessen. Für die musikalische Umrahmung des Festes sorgt der Blasmusikverein.



Leise Radln statt Lautfahren lautet die Devise beim Radrekordtag.

Radrekordtag. In Höflein begeht man den niederösterreichweiten Rekordtag am kommenden Samstag, den 20. September rund um die Hottergrenzen. Die unterhaltsame Ausfahrt mit dem Drahtesel soll zur „Rückeroberung der Straßen für Radlerinnen und Radler“ dienen. Außerdem werden natürlich die Gesundheit und das Naturbewusstsein gestärkt. Neben zahlreichen Labestationen und Attraktionen für Jung und Alt gibt es auch Informationen von „Ur-Höfleinern“ zu den aktuellen und vergangenen Ortsgrenzen der Gemeinde.